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Fahrbahnmarkierungen auf der Hindenburgstraße 

 

In der Allgemeinen Zeitung vom 14. April dieses Jahres kündige die Verkehrsdezernentin 

die Aufbringung von Piktogrammen für Radfahrerinnen und Radfahrer auf der Hinden-

burgstraße an. 

Dies vorangestellt fragen wir die Verwaltung: 

1. Wann sollen die Piktogramme aufgebracht werden? 

2. Beabsichtigt die Verwaltung in diesem Zuge auch die weiteren Fahrbahnmarkie-

rungen (Fußgängerüberwege, Tempo-30-Hinweis etc.) zu erneuern? 

 

 

Astrid Clauss 

Sprecherin 

 


